

03 juin 2004 -02:00

Réaction du Ministre Michel à l'attentat contre MSF en Afghanistan

Réaction du Ministre Michel à l'attentat contre MSF en Afghanistan

Réaction du Ministre Michel à l'attentat contre MSF en Afghanistan

Bruxelles, le 2 juin 2004, Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis Michel a pris connaissance avec consternation de l'attentat sanglant perpétré aujourd'hui contre un véhicule de Médecins sans Frontières (MSF) en Afghanistan. Une compatriote a perdu la vie dans cette attaque. Pour M. Michel : "mes condoléances les plus sincères vont à la famille, aux amis et aux collègues de la victime". Toujours selon le Ministre : "je trouve répugnant le fait de commettre des attentats contre des travailleurs humanitaires alors que ceux-ci s'offrent comme volontaire pour travailler dans des conditions extrêmement difficiles en Afghanistan. La Belgique est en première ligne dans l'effort international pour un Afghanistan stable et prospère et nous continuerons sans relâche notre travail au profit de la population et des autorités afghanes."

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)